

Zur Kenntnis genommen	Betriebs- leiter	Meister	Auftrags- Annehmer	Monteure			

TECHNISCHE MITTEILUNG

FORD-WERKE AG KÖLN · KUNDENDIENST



Lackierung 5
(61)

28. April 1966

Neulackierung

Wie wir schon mit den TM "Aufbau 46 (257)", "Lackierung 1 (10)", und "Lackierung 3 (33)" mitteilten, werden im Laufe des Jahres alle Farbtöne unseres Lieferprogrammes auf Kunstharzlack-Acrylic umgestellt.

Folgende Farbtöne sind nun ebenfalls umgestellt worden und werden ab Anfang Februar ausschliesslich in der neuen Lackqualität gespritzt. Gleichzeitig entfällt auch für diese Farbtöne die Kennzeichnung durch Loch oder Körnerschlag im Blechcodeschild.

17M/20M

rot
hellblau

12M

hellblau
hellgrün
dunkelgrün

Seit Anfang Dezember sind auch Reparaturlacke auf Acrylharzbasis durch unseren Bereich "Teile, Motoren und Zubehör" zu beziehen.

Gleichzeitig möchten wir nochmals darauf hinweisen, dass Fahrzeuge, die werkseitig mit Kunstharzlack Acrylic versehen sind, im Falle einer Lackreparatur mit Reparaturlacken auf Acrylharzbasis zu spritzen sind. Um ein qualitativ gleichwertiges Aussehen zu erzielen, ist dies dringend erforderlich. Im Garantiefall ist diese Handhabung in jedem Fall verbindlich.